

Antrag Nr. 13-O-04-0013

CDU

Betreff:

Korrektur der Parkregelung in der Nerobergstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob das Halteverbotsschild in der Nerobergstraße vor Haus Nr. 20 in Richtung Nerotal versetzt werden kann.

Begründung:

Aufgrund der Beschlüsse des Ortsbeirates Nordost vom 30.11.2011 und vom 25.04.2012 hat die Straßenverkehrsbehörde in der Nerobergstraße eine alternierende Parkregelung umgesetzt. In Richtung Christian-Spielmann-Weg endet eine Parkzone vor Haus Nr. 15, die auf der gegenüberliegenden Seite endet vor Haus Nr. 20. Dazwischen liegt ein relativ großer Bereich, in dem der fließende Verkehr auf die jeweils gegenüberliegende Straßenseite verlagert wird. Wenn das Ende der oberen Parkzone in Richtung Haus Nr. 18 (talwärts) verschoben würde, könnten zusätzliche Parkplätze entstehen, ohne dass der fließende Verkehr nachteilig betroffen würde. Es wäre lediglich die Versetzung eines Schildes erforderlich.

Wiesbaden, 26.02.2013